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 WELCOME   副会長 井上 英幸 

石川 雅人 様 石川 貴美子会員 ご夫君 

井上 京子 様 井上 英幸会員 令夫人 

入口   明 様 入口 博美会員 令夫人 

臼田 香織 様 臼田   暢会員 令夫人 

尾本 理恵 様 尾本 眞二会員 令夫人 

四方 栄子 様 四方 信次会員 令夫人 

白木 弘子 様 白木 松敏会員 令夫人 

佐宗可菜子 様 月俣 美子会員 ご令嬢 

南雲 優美 様 南雲 勇次会員 令夫人 

南雲 涼我 様 〃      ご子息 

南雲 梨乃 様 〃      ご令嬢 

南雲 里花 様 〃      ご令嬢 

村山はるか 様 千歳ローターアクトクラブ 会長 

 

 会長あいさつ   会長 四方 信次 

こんばんは。本日は朝からゴルフコンペにお付き合い頂き

ありがとうございます。またこの最終例会に奥様、お子様

の参加ありがとうございます。重ね重ね感謝申し上げま

す。 

また先週は都合の付く有志の皆さんで植樹出来たことに

喜びを感じています。 

先日、各委員長、各理事の皆さんに活動報告して頂き

ました。私の今年度の活動報告をもってあいさつに代えさ

せて頂きたいと思います。 

私に取っての会長年度は、尾本会長年度 2015 年

12 月の年次総会で次々年度会長に選出しされそこ

から始まりました。2016 年 5 月に「千年希望の丘植

樹祭」に参加させて頂き岩沼ロータリークラブの皆さん

との再会、やまもと語りべの会との出会いが先日の防

災講話事業「東北から伝えたいこと」のきっかけになり

ました。 

2017 年の関根会長年度の中盤辺りから新年度理

事会が始まりました。笹谷次年度幹事と組織、年間

スケジュールなどたたき台を作り理事会で検討しました。

その5月に長泉ロータリークラブとの友好クラブ締結20

周年記念例会、親睦旅行に参加。8 月に先輩に同

行して頂き長泉を訪問しました。念願の米山梅吉記

念館を拝見させて頂きました。世界のロータリー、また

日本のロータリーの歴史を見させて頂きました。10 月

には防災講話事業の打ち合わせで岩沼を松坂会員、

髙木実行委員長に同行して頂き、訪問させて頂きま

した。 

3 月 19 日 20 日に亘り、やまもと語りべの会の渡邊

修次会長を講師として招き、防災講話事業「東北か

ら伝えたいこと」を千歳高等学校、北陽小学校、勇

舞中学校で開催、総勢 1400 人の児童、生徒の皆

さんに聞いて頂きました。 

1 年間、各例会、各事業を行ってきましたが、いずれ

にしても笹谷幹事、各委員長、会員の皆さんに助け

て頂きながら、なんとか無事にこなしてこれたかなと感

謝申し上げます。さすが、素晴らしいメンバーが揃って

いるクラブだと改めて実感しております。 

例会出席状況（2018 年 6 月 26 日） 

会員数 41 名 

会員出席者数 36 名 

欠席者数（内：無断欠席）  5（0）名 

出席率 87.80 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数  13 名 

2 出席者数総計  49 名 
 

前回例会 確定出席率（2018 年 6 月 19 日） 

確定出席率（MU 含む） 87.80 ％ 
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只、齊藤会員、彦坂会員がご逝去され、清水会員、

多賀会員の退会。とても残念でなりません。しかしな

がら、南雲会員、伏木会員の入会はとても有難く思っ

ております。結果的に会員減少になってしまいました。

更には、相変わらず無断欠席者に歯止めをかけられ

ず大変申し訳なく思っております。 

1 年間会長を務めさせて頂いて大変貴重な経験と糧

になりました。今後のロータリー活動、本業、また様々

な活動に生かせて頂きたい、そうしなきゃいけないと思

っております。本当にお世話になりました。ありがとうご

ざいました。 

 

 ご挨拶    

千歳ローターアクトクラブ 会長 村山 はるか  

やっと最後の挨拶という事

でこちらに上がらせていただ

きました。一年前のこの頃

は、凄い不安と焦りでいっ

ぱいで何をしたら良いか、ど

う進めたら良いかわからず、

いっぱいいっぱいでした。何とか一年が過ぎ去り 2017-

2018 年度を終える事が出来ました。これも提唱クラブ

であります千歳セントラルロータリークラブのお陰だと思って

おります。今年度を振り返るといろいろ大変な事があり、

人数が少ない中活動し、自分もどうすればよいのかわか

りませんでした。次年度の会長も無事に決まり、千歳ロ

ータリークラブの千歳スポーツの喜多さんの佐々木文也さ

んが、本当は今年度で卒業でしたが、1 年残ってくれると

いう事で会長を引き受けてくれました。また 1 年皆さんの

支えで千歳ローターアクトクラブはやっていけると思うので、

次年度もまた宜しくお願いします。 

 

 幹事報告  幹事 笹谷 俊尚 

本日の幹事報告は割愛さ

せていただきます。一年

間、拙い幹事でございまし

たが、皆さん本当にお世話

になりました。 

 

 

 各委員会連絡・報告   

雑誌委員会 委員長 白木 松敏 

私共の会員さんが活躍しておられます。千歳民報 6 月

23 日に掲載されておりました。千歳市民生活安定審

議会が開催され、井上英幸会員が千歳市町内会連

合会副会長として出席されています。6 月 20 日、四方

会長をはじめとする私共会員がツツジ 60 本を植樹した

記事です。以上です。 

 入会式   進行：幹事 笹谷 俊尚 

入会おめでとうございます！ 

新会員 岩﨑 光子さん 

 

新会員 今野 桂子さん 

 

 退会あいさつ    

島村 健一 会員 

この度、急な異動で 7 月

1 日から江別店に異動に

なりました。本来、皆様の

ところに 1 件 1 件お伺い

してご挨拶をしないといけ

ないところですが、急だっ

たものでこのような席でご挨拶になってしまいました。2 年

前に入会し、その時は本当に緊張して「友情の握手タイ

ム」でいつも汗をかいており、ばれないように拭いていまし

た。最近やっと緊張しなくなりました。社会奉仕委員長を

任されたので、非常に嬉しくこれからガッチリやっていきた

いと思っていた矢先だったものですから、非常に残念です。

千歳から通うのでこれからも千歳の市民です。皆さんと

顔を合わせる機会もあると思います。後任の店長が来ま

す。またその際は若くて元気のいい写真なので、今後とも

よろしくお願いいたします。本当にありがとうございました。 
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月俣 美子 会員 

会員増強に力を入れてい

る中、大変心苦しいのです

が、本日で退会いたします。

白木松敏会長年度に入

会させていただき、会員の

皆様お一人お一人からい

ろいろな事を学ばせていただきました。皆様と約 4 年間

ではありましたが、いろいろな活動をさせていただきとても

感謝しております。本当に感謝しています。今までの4年

間を心の励みにまたこれからの人生の学びの一つにして

いきたいと思います。お世話になりました。ありがとうござい

ました。 

 

 三役バッジ引継ぎ    

四方会長から菅原次年度会長へ 

井上副会長から羽生次年度副会長へ 

笹谷幹事から髙木次年度幹事へ 

 

四方会長年度役員、お

疲れ様でした。次年度役

員の皆様、宜しくお願いい

たします(^^)/ 

 

 

 本日の例会プログラム  

親睦夜間例会 

「2017-2018 年度 最終例会」 

担当/親睦活動委員会 委員長 石川 貴美子 

只今より四方会長年度最終例会を開始いたします。乾

杯のご発声を井上副会長、宜しくお願いいたします。 

 

 乾杯の挨拶   副会長 井上 英幸 

四方会長、一年間大変ご

苦労様でございました。歴

代の会長の締めくくりの模

様を長年見させていただい

てきました。それぞれの会

長さんの一年間の思いがこ

み上げてくるものであり、ある時には涙々の会長挨拶をさ

れたパスト会長もいますし、今日も一年間の活動を振り

返ってのご挨拶ではなかったかと思います。一年前、四

方丸がスタートする時には大丈夫かなと思っていましたが、

意外や意外、一年間しっかりまとめていただいたな、とま

ずは会員を代表してお礼を申し上げたいと思います。い

よいよ 7 月から菅原会長年度がスタートいたします。また

違った意味での千歳セントラルロータリークラブです。20

数年の歴史の中で初の女性会長ということになります。

この辺りを見回しても千歳、恵庭近郊では女性会長は

いないのではないかと思います。そういった意味では初め

ての女性会長になります。また7月から菅原年度も一緒

に頑張っていこうということで杯を挙げたいと思います。四

方会長、一年間ご苦労様でした。 

 

 6 月誕生日祝  

☆今井 章夫 会員（6 月 11 日生） 

☆望月 秀則 会員（6 月 14 日生） 

☆石川 貴美子 会員（6 月 2 日生） 

☆大下 和志 会員（6 月 6 日生） 

☆佐藤 敬 会員（6 月 10 日生）欠席 

☆伏木 千幸 会員（6 月 14 日生れ）欠席 

四方栄子会長令夫人が描かれた似顔絵が贈られまし

た。 

 

 感謝状贈呈  

初代会長 高塚 信和 

今日で四方会長も終えるということで、今日は沢山の奥

様もお見えになっていますが、内助の功でこれだけの事を

出来る奥さんは

いません。私も

奥様に感謝を伝

えたいと思ってい

たところ、用意を

し て い た そ う で

す。クリスマスで

の仲の良い写真

を贈ります。 

── 会長令夫人 四方栄子様に感謝状と写真が贈
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呈されました。 

 

 ゴルフコンペ表彰式  

ゴルフ同好会 副会長 佐々木 俊英 

四方会長、一年間本当にお疲れ様でした。今日、四方

会長年度第 2 回目のゴルフ同好会親睦コンペを開催さ

せていただきました。以前は 2 組集めることが出来ません

でした。今日はなんと 22 名、奥様ご主人の協力を得ま

して 6 組の参加を得て本当に楽しいひと時を過ごすこと

が出来ました。感謝申し上げます。菅原年度も宜しくお

願いいたします。 

優勝は佐々木俊英同好会副会長！準優勝は臼田会

員夫人の香織様！おめでとうございます。 

 

 ニコニコ BOX   

進行：ニコニコ箱委員会 委員長 岩下 誠 

ご報告させていただきます。前回までの累計額が 90 万

4500 円となっております。

昨年度は 103 万、その前

年は 100 万となっておりま

す。今年 100 万を超えな

ければ、私のニコニコ箱委

員長としての役割は果たせ

なかったことになりますので、何卒皆さんご協力宜しくお

願いします。 

── ご出席いただいた大勢の皆様からニコニコ BOX を

頂戴しました。有難うございました(^^)/ 

石川雅人様、入口 明様、佐宗可菜子様、岩下 誠

会員、大下和志会員、入口博美会員、石川貴美子

会員、月俣美子会員、高塚信和会員、島村健一会

員、菅原百合子会員、臼田 暢会員、小松義徳会員、

内藤芳雄会員、岩室秀典会員、南雲勇次会員、今

井章夫会員、四方信次会員、髙木昌人会員、関根

悟会員 

 

 

 花束贈呈  

四方会長から令夫人 栄子様へ感謝の花束を贈呈し

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日のニコニコ BOX 合計額 126,000 円 

今年度 累計額 1,030,500 円 
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 一年を顧みて  

次年度幹事 髙木昌人会員が編集した映像で四方会

長年度を振り返りました。 

 

 手に手つないで  

全員で一つの輪になり大合唱です。 

 

 閉会のあいさつ  

会長エレクト 菅原 百合子 

いつもロータリー活動にご協力いただいているご家族の皆

様、本日はありがとうございます。四方会長、一年間お

疲れ様でした。いよいよ来月から次年度がスタートします。

私もまだまだ未熟者ですので千歳セントラルロータリーク

ラブの皆様一人一人に助けていただかなければ何も出

来ないと思います。そして私が思っている事は、皆でこの

ロータリー活動をしたいという事が願いなので、来年度一

年間是非とも皆さんで活動したいと思います。宜しくお願

いします。 

 

 次回例会案内  

次年度プログラム委員会 委員長 大下 和志 

次回例会は 7 月 3 日（火）、通常夜間例会「クラブ協

議会/各理事の活動方針」です。担当は理事会。開会

点鐘 18 時 30 分。定例会場です。 

 SCHEDULE  

7 
月 

■会員増強セミナー（地区/出席：会員増強担当理事、会員増強委
員長） ■ザ・テラス（千歳 RAC 合同例会・親睦例会） 

3 日 

2018-2019 年度 第 1 回例会 
通常夜間例会「クラブ協議会/各理事の活動方針」 [担
当/理事会(進行担当/幹事 髙木昌人)] 
※各理事から活動方針 

10 日 

通常例会「クラブ協議会/各担当委員会の活動方針」 
[担当/理事会(進行担当/幹事 髙木昌人)] 
※各担当委員会の活動の確認・打合せ（各担当委員会
へ資料提供の上、テーブルミーティング）を実施、その後各担当
委員長から抱負を発表 

17 日 
親睦夜間例会 「ザ・テラス] [担当/親睦活動委員会] 
※千歳 RAC 合同例会 

22 日 RI 第 2510 地区 会員増強セミナー（札幌） 

24 日 
通常例会「会員増強 今年度活動計画の内容につい
て」 [担当/会員増強・維持委員会（委員長 関根悟）] 

31 日 休会（定款第 8 条第 1 節①） 

8 
月 

会員増強・新クラブ結成推進月間 ■千歳ローターアクトクラブ
「市民盆踊り出店事業」支援事業 ■納涼例会(親睦例会) 

7 日 
通常夜間例会「クラブ協議会/米山月間、長泉訪問に
ついて他」 [担当/理事会(進行担当/幹事 髙木昌人)] 

14 日 休会（定款第 8 条第 1 節：国民の祝日に準ずる/お盆） 

20 日 
移動夜間例会「納涼例会 in 盆踊り] [担当/親睦活動
委員会（委員長 臼田暢）] 

21 日 8 月 20 日に例会日変更 

28 日 
通常例会「未定」 [担当/友好クラブ委員会（委員長 松坂敏
之）] 

9 

月 

基本的教育と識字率向上月間 ■秋の交通安全運動「セーフティ

コール」 ■千歳中央 LC 創立記念例会 ■ガバナー公式訪問 

4 日 
通常夜間例会「未定」 

[担当/雑誌委員会(委員長 白木松敏)] 

11 日 
通常例会「仮/ロータリー農園収穫祭」 

[担当/社会奉仕委員会(委員長 島村健一)] 

18 日 休会（定款第 8 条第 1 節:同一週に祝日） 

20 日 千歳市市制 60 周年記念「6 クラブ合同懇親会」  

25 日 

会長、幹事、会長エレクト懇談会 午前 10 時 

理事懇談会 午前 11 時 

会員集合時間 正午 12 時 開会 12 時 30 分 

通常例会「ガバナー公式訪問」 

[担当/SAA(委員長 石川貴美子)]  

秋の全国交通安全運動「セーフティコール」 

10 
月 

経済と地域社会の発展月間、米山月間 ■世界ポリオデー ■

地区大会（地区） ■秋の清掃奉仕活動 ■次年度理事立

候補手続き 

2 日 
通常夜間例会「未定」 
[担当/米山記念奨学委員会(委員長 田口廣)] 

9 日 休会（定款第 8 条第 1 節:同一週に祝日） 

10-12 日 米山月間「長泉 RC 訪問」 

16 日 
移動親睦夜間例会 「POLIO Plus in キリンビアレス
トランハウベ] [担当/親睦活動委員会（委員長 臼田暢）] 


